

感想文

H24 8月24日

愛知県協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

僕はこの4泊5日がとても短く感じました。初日、富士教育訓練センターに着いたときに寝起よりここも涼しいと思いました。午後の講義では小型移動式クレーンの基本を教えてもらいました。初日たったので、とても時間が

長く感じました。夜は友達とバーボールなど色したり楽しい余暇を過ごしました。二日日の朝になり、目覚めがあまり良くありませんでした。初めての朝礼があり、とても緊張しました。朝に声を大きく出すことがこんなに大切なことなんだと思いました。朝礼が終わり、初めての実習でした最初は説明を受けながらクレーンの点検をしました。クレーンを動かすのには、こんなにも点検をしなければいけないんだと思いました。エニシコ

つけクレーンを動かす作業に入りました。土肥先生の説明を受けながら操作したので、あせらうず操作することできました。午後は講義でした。講義では、寝てしまふ時もありましたが少しずつ理解しながら勉強しました。その日の夜は、友達と体育館で遊び次の日トクレーンの合図の筆記試験があるということ一時間ほど合図の勉強をしました。三日目の朝になり朝礼に出ました。初日より余裕ができるまで声を出すことができました。筆記

試験は満点合格でした。三日目は、一日中実習でした。重荷をつるしての操作だったのですごく疲れました。練習では、障害物にぶつけたりしましたが、試験では一度もぶつけずできたので見事合格しました。四日目は、一日中講義でした。筆記試験のために一生懸命勉強しました。試験では、分からぬことは多かったですから合格することができすごくうれしかったです。この4泊5日は、ここも貴重な体験になりました。